

Campo Bravo ultima los detalles de lo que será la temporada 2016 en la provincia

Según Sanz, en Priego se repetirá el modelo de la feria de 2015, con dos corridas de toros

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 29 de diciembre de 2015 - 07:50



La empresa cordobesa Campo Bravo ultima en estos días lo que será la próxima temporada taurina en un importante número de plazas de la provincia, alguna de las cuales gestionará por vez primera.

Este será el caso de Lucena, con la intención de recuperar uno de los cosos que durante los últimos años ha atravesado un auténtico desierto, hasta el extremo de no haber acogido durante este 2015 ningún espectáculo. Para ello, hoy martes se suscribirá un contrato con la sociedad propietaria de Los Donceles, en el que junto a dos corridas de toros previstas en un principio, la

primera de ellas para el 1 de mayo, y una segunda coincidiendo con la Feria de Ntra. Señora del Valle, se incluyen otra serie de actuaciones tendentes a rescatar la plaza y volver a situarla en el circuito. En este sentido, el propio Antonio Sanz, máximo responsable de Campo Bravo, en declaraciones a *Priego Digital*, no ocultaba la importancia de la apuesta por Lucena, indicando que en breve está prevista una reunión con el Consistorio y con empresarios de la localidad a los que se plantearán una serie de medidas tendentes a que Los Donceles recuperen el prestigio perdido, objetivo cuya primera piedra de toque será el 1 de mayo, "con un cartel fuerte y con primeras figuras", según añadía el propio Sanz.

Junto a Lucena, otra de las nuevas plazas que durante la próxima temporada será gestionada por Campo Bravo, casi con toda probabilidad, será la de Almedinilla, aunque en este caso las conversaciones no están tan avanzadas como en el caso de Los Donceles y aún faltan por atar algunos flecos. En concreto, en el caso de la localidad de la Subbética, que desde el año 2013 dispone de su Coliseo, Campo Bravo ha planteado al Consistorio, propietario del recinto, la celebración para el 16 de abril de una corrida de toros mixta, en cuyo cartel, junto a dos figuras –Finito y Fandi-- se podría incluir al becerrista almedinillense Ángel Pareja "El Melli", que debutaría ante sus paisanos de luces, no concretándose aún si en septiembre ofrecerían algún otro festejo.

Pero sin lugar a dudas, uno de los proyectos más importantes que Campo Bravo pondrá en marcha de cara al ya inminente 2016 será el denominado "25 años de tauromaquia cordobesa", con el que se conmemorarán los cinco lustros de la alternativa de Juan Serrano Finito de Córdoba. En concreto, y según indicaba el propio Antonio Sanz, junto a la presencia de Finito en las plazas que Campo Bravo gestiona en la provincia, "siempre acartelado con primeras figuras", el proyecto contempla la celebración de otros actos como charlas, conferencias, exposiciones y actividades relacionadas con esta efeméride, cuyos detalles y programación será presentada el próximo mes de enero en la capital cordobesa.

De manera paralela a la puesta en marcha de este proyecto y de la gestión de las nuevas plazas de Lucena y Almedinilla, Campo Bravo sigue trabajando en la confección de lo que será la temporada en los cosos de Cabra, Montoro, Palma del Río, Priego y Villanueva de Córdoba, donde la empresa taurina cordobesa ya

lleva trabajando unos años y donde, salvo cambios de última hora se repetirán los esquemas de la pasada temporada.

Así, según adelantaba Antonio Sanz, después del "rotundo" éxito cosechado el pasado año, tanto desde el punto de vista artístico como en la respuesta del público, en Palma del Río está prevista la celebración de una corrida de toros en la primera quincena de junio, mientras que Montoro podría acoger el primer festejo mayor de la temporada, en concreto una corrida de toros en marzo, siendo también la plaza en la que se cerrase el año taurino en la provincia con otro festejo mayor coincidiendo con la feria en honor a Ntra. Señora del Rosario.

En el caso de Villanueva de Córdoba, donde aún no hay nada cerrado con el Consistorio, Sanz indicaba que su intención es la de mantener la línea iniciada en 2012, con carteles atractivos que han sido del agrado de la afición, lo que se ha traducido en cuatro llenos consecutivos.

Donde el responsable de Campo Bravo parece tener las cosas más claras es en Cabra y Priego, las dos centenarias plazas del Sur de la provincia recuperadas por la empresa cordobesa durante los dos últimos años gracias a unos carteles que han vuelto a contar con el respaldo del público. Así, Cabra inaugurará su temporada el Sábado de Gloria con una corrida de toros, "y un cartel aún por cerrar pero en el que estarán seguros varios de los triunfadores del 2015", apuntaba Sanz, que confirmaba la celebración en Septiembre, coincidiendo con la feria en honor a María Stma. de la Sierra, de otro festejo mayor. En lo que respecta a Priego y tras la experiencia de este año 2015, con la programación de dos corridas de toros en la Feria Real, Sanz confirmaba que se mantendrá el mismo modelo, hasta tal extremo que, según puntualizaba, "se repetirá la corrida del hierro de Adolfo Martín, con un cartel aún más rematado que el de este año", añadiendo que se mejorarán otros aspectos para intentar la definitiva consolidación de la que se ha denominado Feria Taurina Coso de Las Canteras.

Por último y en cuanto al aspecto ganadero, Antonio Sanz indicaba que ya ha visitado varias ganaderías, sobre todo aquellas cuyas reses se anunciarán en los primeros festejos que Campo Bravo tiene previsto celebrar en la provincia durante los meses de marzo, abril y mayo, añadiendo que en lo que respecta a la terna de matadores que se anunciarán en las plazas que gestionan, "junto a Finito, estamos en conversaciones para contar con los triunfadores de la temporada 2015".